

# Beneficia Pemex a empresa en bancarrota

## DIO CONTRATO POR 11 MIL MILLONES DE PESOS

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**-La paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex) otorgó un contrato por 11 mil millones de pesos para que la empresa QMAX, realice las labores para procesamiento de eliminación de agua y sal en el crudo de la refinería de Dos Bocas, en Tabasco, aun y cuando la firma, en julio de 2024 se encontraba en quiebra, situación que genera dudas de su capacidad financiera.

Los endeudamientos de QMAX ascendían, en julio pasado, 185 millones de dólares, además que Pemex quebrantó el contrato con Química Apollo, compañía responsable de realizar dichas labores; el rompimiento del convenio corrió a cargo de Rodrigo Loustanau, subdirector jurídico contencioso de Pemex el 28 de enero del presente año.

Los contratos que se asignaron a Química Apollo fueron firmados durante 2022 y 2024 y en ellos constaba la responsabilidad para la fabricación de los productos que serían entregados a la paraestatal mexicana, además de efectuar diversas actividades de logística para el suministro y distribución de químicos a Pemex Exploración.



· Empresa estaba en quiebra en julio de 2024

## ADEUDOS



· Pesaban adeudos por más de 180 millones de pesos de la firma favorecida

